

Der Bau-, Vergabe- und Denkmalschutzausschuss empfiehlt dem Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss, die Bürgeranträge der Familien Wacke, Keßler und Offermann sowie der BfS-Fraktion bezüglich des Sachantrages zu den Kreisverkehrsplätzen und Pflanzbeeten im Bendenweg abzulehnen. Aufgrund des erfolgten ökologischen Ausgleiches im Zuge der Umsetzung des Bebauungsplanes, besteht keine Notwendigkeit, die Kreisverkehre oder Pflanzbeete antragsgemäß zu ändern oder umzugestalten. Es stehen hierfür auch keine Haushaltsmittel zur Verfügung.

Den Anträgen wird daher aus Verkehrssicherheits- sowie Kostengründen nicht zugestimmt.